

2) 外来管理加算の算定をやめた理由

問1で「5 平成20年4月以降に算定をやめた」を選択した医療機関。

診療所で、2008年4月以降、外来管理加算の算定をやめた理由は、「おおむね5分超という要件を満たさないため」がもっとも多く67.9%であった。つづいて、「患者への説明が難しい」で27.7%であった。

図2-2-2 (問2) 診療所 2008年4月以降に外来管理加算の算定をやめた理由
(診療所N=112、複数回答)



※注)病院は、「2008年4月以降、外来管理加算の算定をやめた」がN=5のため省略。

問2. 問1で「5 平成20年4月以降に算定をやめた」を選択された方におうかがいします。

算定していない理由は何ですか？（複数回答可）

- 1 「おおむね5分超」という要件を満たさないため。
- 2 処置、リハビリテーション等を行なったことにより、算定要件を満たさない患者のみになったため。
- 3 患者さんが算定しないことを希望されたため。
- 4 患者さんに対し、「おおむね5分超」という要件で一部負担金が異なることを説明するのが難しいので算定を控えているため。
- 5 自分が「おおむね5分超」という要件で点数に差がつくことが納得できず算定を控えているため。
- 6 その他 ()